

10.08.2009 - 15:18 Uhr

Media Service: Claude Béglé: l'avenir de la Poste passe aussi par un développement à l'étranger.

Bern (ots) -

Dans une interview à swissinfo.ch, le président du conseil d'administration du géant jaune estime que la position de la Poste est périlleuse. Face à la stagnation des marchés traditionnels, elle doit notamment créer de nouveaux services, aussi en dehors de la Suisse : «Un développement à l'étranger signifierait pouvoir financer notre présence aussi en Suisse »

M. Béglé estime par ailleurs que PostFinance obtiendra à terme une licence bancaire, parce qu'elle ne vise qu'à éviter « que nos clients retirent leurs fonds ».

Lire toute l'interview sous www.swissinfo.ch

Contact:

Christophe Giovannini
rédacteur en chef
christophe.giovannini@swissinfo.ch
+31 350 91 15

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100587811> abgerufen werden.